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Сторонники президента – это
члены партии «Единая Россия»,
представители конфессий, наци�
онально�культурных центров,
общественные организации вете�
ранов и пенсионеров, промыш�
ленников и предпринимателей,
казачество и молодёжь. Здесь
были все, кому небезразлична
судьба Родины. Форум – это, в
первую очередь, общение. На
вопросы студентов и учащихся,
тех, кому в этом году впервые
предстоит сделать столь ответ�
ственный для себя и своей стра�
ны выбор, отвечали известные
политики, председатели обще�
ственных объединений, деятели
культуры, известные люди.

Первый свой вопрос, почему
федеральный список «Единой
России» возглавил Владимир Пу�
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Успех – это единство!
Пять тысяч южноуральцев собралось в огромном зале
Дворца спорта «Юность», чтобы выразить свою поддержку
действующему президенту Владимиру Путину, с именем
которого сегодня миллионы людей связывают перемены к
лучшему в обществе и дальнейшее перспективное развитие
страны.

тин, студенты адресовали секре�
тарю Челябинского регионально�
го отделения Владимиру Мякушу.

� Президент Владимир Влади�
мирович Путин – это гарант, ко�
торый способен вести политику
государства дальше, – ответил
Владимир Викторович. – Поли�
тику, нацеленную на счастливое
завтра. Заслуга Путина в том, что
он объединил все регионы и вдох�
новил их на общее дело – обес�
печение достойной жизни обще�
ства.

Ответ очевиден. Гораздо слож�
нее было объяснять, почему
люди, сражавшиеся и трудивши�
еся семь десятилетий под крас�
ными знамёнами, сегодня также
доверяют лидеру «Единой Рос�
сии».

� Мы, ветераны, устали от ре�

волюций, – говорит председатель
областного Совета ветеранов вой�
ны и труда Анатолий Петрович
Сурков. – Мы хорошо помним,
что было 10 лет назад – людям не
выплачивали по полгода зарпла�
ту, бастовали все: от шахтёров до
учителей. Сегодня благодаря на�
циональным проектам и област�
ным программам молодёжь име�
ет возможность приобретать
жильё по ипотеке, строятся детс�
кие сады, учителям, воспитателям
выплачиваются надбавки, ремон�
тируются дороги, начинается
программа капитального ремон�
та жилого фонда. А самое главное
– принимается областной закон о
присвоении звания «Ветеран тру�
да Челябинской области». Недав�
но проходила Ассамблея ветеран�
ских организаций страны, узнав,
что в Челябинске готовится к
принятию столь необходимый за�
кон, представители других реги�
онов только позавидовали нам. Я
связываю будущее региона с на�
шим губернатором Петром Ива�
новичем Суминым, который ра�
ботает на благо народа в русле
партийных программ и даже
больше. Надо укрепить результат
и двигаться дальше.

На вопрос, в чём же состоит
национальный успех, председа�
тель Челябинской областной
Общественной палаты Вячеслав
Скворцов ответил: «Успех – это

единство и взаимодействие пре�
зидента, власти и народа».

В свою очередь, народ давно
определил для себя правильную
дорогу: выполняя гражданский
долг – трудясь, воспитывая де�
тей, занимаясь благотворитель�
ностью, безвозмездно помогая
людям. Благодаря партийным
проектам «Наш дом» и «Наши
родители» об этих людях сегод�
ня знают не только в области, но
и во всей стране. И именно эти
небезразличные люди в этот
день пришли поддержать
партию и президента. К ним
присоединились известные
спортсмены, которым не впер�
вой защищать престиж своей
страны на мировой арене, они в
этот день своим примером под�
бадривали массы. Олимпийская
чемпионка Светлана Ишмура�
това поднялась на сцену вместе
со своей семьёй – мужем и ма�
леньким сынишкой. Мишенька
– её большая победа. Как, впро�
чем, и белый мишка – символ
победы страны.

В завершение Форума всеми
участниками было принято обра�
щение в поддержку президента.

Ирина АДЛЕР

И вот накануне Всероссий�
ского праздника, Дня матери,
состоялось торжественное на�
граждение лучших многодет�
ных матерей Южного Урала

Чуть больше года назад депутаты фракции «Единая Россия»
Законодательного Собрания Челябинской области внесли
на рассмотрение президиума ЗСО идею присвоения знака
«Материнская слава» и денежных премий в размере 100,
75 и 50 тысяч рублей. Инициативу законодателей
поддержал губернатор Пётр Сумин. Постановлением от15
ноября 2007 года № 371, в соответствии с законом «О
наградах Челябинской области» знак «Материнская слава»
трёх степеней стал официальной наградой области.

власти области берут под свой
контроль. Так, сегодня разра�
батывается закон, приравнива�
ющий матерей�героинь, ро�
дивших и воспитывающих пя�
терых и более детей, к ветера�
нам труда. Поэтому многодет�
ные мамы будут обладать все�
ми льготами, как и женщины,
проработавшие 35 лет на про�
изводстве. Согласитесь, они
это заслужили своим самоот�
верженным материнским тру�
дом.

Окончание на стр. 3

знаками «Материнская слава».
Впервые отмечен нелёгкий
труд многодетных матерей. Со�
рока женщинам вручены высо�
кие и заслуженные награды.

Знаки отличия вручали
председатель Законодательно�
го Собрания Челябинской об�
ласти, секретарь Челябинско�
го регионального отделения
партии «Единая Россия» Вла�
димир Мякуш и его коллега�
однопартиец, председатель ко�
митета по социальной полити�
ке ЗСО Александр Журавлёв.

Но не стоит думать, что по�
чести матерям�героиням за�
кончатся этой акцией. Как
сказал Владимир Мякуш, за�
боту о многодетных семьях

Мы голосуем за вас!
В редакцию пришло письмо от Челябинской региональной об�

щественной организации «ПАМЯТЬ СЕРДЦА. Дети погибших за�
щитников Отечества», адресованное губернатору П.И. Сумину и
председателю Законодательного Собрания Челябинской обла�
сти В.В. Мякушу. Ветераны пишут:

«Уважаемые Пётр Иванович и Владимир Викторович! Члены нашей
общественной организации с огромным удовлетворением восприня$
ли ваше мудрое решение о присвоении звания «Ветеран труда Челя$
бинской области» всем пенсионерам, отработавшим 35 и 40 лет соот$
ветственно для женщин и для мужчин. Мы также выступали с предло$
жением о присвоении такого звания для данной категории граждан,
прекрасно понимая каким грузом ляжет на бюджет области эта льго$
та. Но то, что предложили Вы, уважаемые Пётр Иванович и Владимир
Викторович, вызывает у нас огромную благодарность и радость у тех,
кто с 1 января 2008 года получит материальную поддержку, а все ос$
тальные ещё раз почувствуют то внимание и поддержку, которую вы
оказываете нам – детям погибших защитников Отечества! Огромное
Вам спасибо! Со своей стороны, мы желаем Вам крепкого здоровья и
успехов в Вашем труде на благо всех жителей Челябинской области!»

Подписал письмо В.А. Гладышев, председатель организации.

Другое письмо – личного характера, от пенсионерки из Челя�
бинска:

«Обращается к вам с благодарностью пенсионерка, реабилитиро$
ванная, инвалид II группы. Мне 74 года, работала с 16 лет в ЧМС на
ЧМЗ, трудовой стаж 40 лет. И вот недавно я попала в очень сложную
жизненную ситуацию, из которой никакого выхода не видела. Совсем
было отчаялась, но люди посоветовали обратиться к нашему депутату
Владимиру Викторовичу Мякушу, дай Бог ему здоровья! Хочу сказать
всем: неправда, что не осталось честных людей среди представите$
лей нашей власти. Не все думают только о собственном благе. Есть и
такие, кому небезразличны мы – простые труженики$пенсионеры.

Именно такой Владимир Викторович. Ведь куда я только ни обра$
щалась со своей бедой, целую папку писем$отписок собрала!.. Помог
только он – Мякуш Владимир Викторович.

Спасибо ему огромное и низкий поклон от меня и моих близких. Я
обязательно буду голосовать за этого человека и другим скажу.

С уважением, Лоскутникова».

Уважаемые южноуральцы!
Россия стоит на пороге важнейшего политического собы�

тии – выборов депутатов Государственной Думы Федераль�
ного Собрания Российской Федерации V созыва.

В условиях стабилизации политической и экономической ситу$
ации в стране, социальной направленности курса, проводимого
Президентом РФ В.В. Путиным и правительством, выборы депута$
тов имеют важнейшее значение для дальнейшего развития граж$
данского общества и социального государства.

Учитывая важность предстоящего момента, президиум ООПС
«Федерация профсоюзов Челябинской области» обращается ко
всем членам профсоюзов, профсоюзному активу, всем жителям
области с просьбой воспользоваться своим конституционным пра$
вом и выполнить гражданский долг – принять активное участие в
выборах 2 декабря 2007 года в Государственную Думу Федераль$
ного Собрания РФ V созыва.

Мы считаем, что основными критериями в выборе являются ста$
бильность, преемственность и дальнейшая реализация планов,
намеченных В.В. Путиным – президентом РФ. Поддержку заслужи$
вают партии, чьи позиции и программы соответствуют требовани$
ям профсоюзов по установлению социально$экономического кур$
са в интересах людей труда, расширению прав профсоюзов, обес$
печению социальных гарантий для пенсионеров, студентов, инва$
лидов и других малообеспеченных категорий.

От того, за кого мы отдадим свои голоса на выборах в Государ$
ственную Думу, зависит наше будущее и будущее наших детей, бу$
дущее всей России!

Мы призываем всех жителей области – работников предприятий и
организаций, членов профсоюзов, ветеранов и молодёжь – прийти на
избирательные участки 2 декабря 2007 года и сделать свой выбор!

Президиум ООПС
«Федерация профсоюзов Челябинской области»

В сотый раз
В сотый раз мы разговариваем с вами, до�

рогие наши читатели. Для редакции выпуск со�
того номера – пусть маленький, но очень ответ�
ственный юбилей. В этот день кто�то из вас взял
в руки пятимиллионный экземпляр нашей газе�
ты. Это здорово!

Кажется, ещё совсем недавно идея выпуска соб$
ственной парламентской газеты зародилась у пре$
жнего председателя Законодательного Собрания

Челябинской области Виктора Давыдова. Вечная и добрая ему память!
Не стало с нами Виктора Фёдоровича, но преемственность, продолже$
ние традиций и начинаний – не пустой звук в нашем южноуральском пар$
ламенте. Печатное дело поддержал его соратник и преемник Владимир
Викторович Мякуш. И с той поры мы имеем возможность постоянного
общения…

Звонки читателей на «горячую линию», читательская почта (спасибо
вам всем!) убеждают, что редакция, ища верные интонации и способы
подачи материала, идёт верным путём развития, самосовершенство$
вания. С первого номера мы хотели быть вам интересны, а главное –
полезны. «Парламентская неделя» – не развлекательное чтиво, она для
тех, кто хочет разбираться в реалиях дня сегодняшнего, в процессах за$
конотворчества. Не побоюсь высоких слов – для патриотов родного края,
России. Ведь согласитесь: быть патриотом – это не просто любить Ро$
дину, но и деятельно участвовать в её жизни, разбираться в текущих про$
цессах. Именно к этому побуждают своих избирателей депутаты Зако$
нодательного Собрания Челябинской области, выпуская свою газету. К
слову, мы намерены создать и сайт «ПН» в Интернете.

Потому: звоните нам, пишите. Что нравится, что не нравится, о чём
хотелось бы прочесть, а чего надо бы поменьше. Нам интересно каждое
ваше мнение.

И ещё. Отрадно, что наш юбилейный номер оказался полон радост$
ных событий, позитивной и полезной информации. Это яркий показа$
тель того, что наш регион уверенно стоит на ногах и в экономическом, и
в политическом отношении (впрочем, надеемся, что все наши читатели
это подтвердят 2 декабря, на выборах депутатов Госдумы). До новых
встреч, дорогие наши читатели! Мы счастливы работать для вас!

Владислав ПИСАНОВ,
редактор

в Государственную Думу
Федерального Собрания РФ

Соединяет берега
Наконец�то! Вновь откры�

то автомобильное движение
по мосту по ул. Кирова через
реку Миасс, которое было
прекращено в связи с прове�
дением реконструкции мос�
та. Учитывая особую транс�
портную значимость объекта,
работы велись с опережени�
ем графика.

Для увеличения пропускной
способности автотранспорта
проектом предусмотрено уве$
личение длины моста с 60 до 85
метров, ширины – с 24 до 42
метров (с учётом пешеходных
тротуаров), увеличение числа
полос для движения автотран$
спорта до семи (четыре полосы
со стороны Краеведческого му$
зея, три – со стороны Концерт$
ного зала им. С. Прокофьева).

Сроки окончательного за$
вершения работ на объекте –
летний период 2008 года. С на$
ступлением плюсовых суточных
температур в 2008 году будет
уложена плитка на пешеходных
тротуарах, выполнена архитек$
турная подсветка моста. На то
же время запланирован демон$
таж временного пешеходного
моста через реку Миасс.

Алла вышла
на поверхность
20 ноября на стройпло�

щадке станции метро «Ком�
сомольская площадь» состо�
ялся выход тоннелепроход�
ческого комплекса «Ловат»,
которому было дано имя пе�
вицы Аллы Пугачёвой, на по�
верхность.

Комплекс закончил проход$
ку тоннеля первой ветки в депо,
выполнил сквозную проходку в
теле станции «Комсомольская
площадь» и вышел в котлован
модернизации.

В течение последующих че$
тырёх месяцев будут закончены
работы по сооружению котлова$
на и выполнена модернизация
комплекса. После этого комп$
лекс сможет выполнять проход$
ку тоннелей в сложных горно$
геологических условиях челя$
бинского разлома с применени$
ем железобетонной обделки.

По словам главы Челябинс$
ка Михаила Юревича, после
приобретения второго комп$
лекса скорость строительства
метро увеличится, и уже через
семь лет можно ожидать сдачи
первой очереди: ветки от Ком$
сомольской площади до пере$
крёстка улицы Чайковского и
Комсомольского проспекта.
Дальше метро будет идти по
новой трассировке – вдоль
Комсомольского проспекта.
Сейчас строительство метро
финансируется на 20% из фе$
дерального бюджета, а на 80%
– из регионального. В связи с
федеральными приоритетами
на развитие внедорожного вида
транспорта (метро и скоростно$
го трамвая), намеченными пре$
зидентом РФ Владимиром Пу$
тиным, существует вероятность
того, что правительство РФ уве$
личит финансирование до 50%.

Проведение работ по рекон$
струкции моста по ул. Кирова
финансировалось из бюджетов
разных уровней: федерального
(295 миллионов рублей), обла$
стного и местного. Общая сто$
имость работ составляет 330
миллионов рублей.

На снимке:  Губернатор
Пётр Сумин и мэр Челябинска
Михаил Юревич открывают дви$
жение по обновлённому мосту.

2 декабря 2007 года

ВЫБОРЫ
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2 ПАРЛАМЕНТСКАЯ НЕДЕЛЯ

В 2006 году главный врач златоус�
товской Детской городской больницы
№ 1 Надежда Воронкова обратилась с
просьбой к депутату Законодательно�
го Собрания Челябинской области
Сергею Лемешевскому оказать финан�
совую помощь в приобретении и осна�
щении лечебно�профилактического
учреждения необходимым медицинс�
ким оборудованием. Было принято ре�
шение профинансировать приобрете�
ние оборудования в размере 520 тысяч
рублей из денег, предусмотренных бюд�
жетом Челябинской области для ис�
полнения наказов избирателей депута�
тами Законодательного Собрания.
Долгожданное оборудование после
проведения официальных конкурсов
было закуплено и установлено.

9 октября Сергей Лемешевский был
приглашён в детскую поликлинику и в
Центр восстановительного лечения,

Не болейте, дорогие!
Депутат фракции «Единая Россия» Законодательного Собрания
Челябинской области, генеральный директор ФГУП «ПО
«Златоустовский машиностроительный завод» Сергей
Лемешевский оказал финансовую помощь Детской городской
больнице № 1 города Златоуста.

которые являются подразделениями
Детской городской больницы № 1 г.
Златоуста, чтобы на месте взглянуть на
приобретенное оборудование. Депута�
ту показали отделения поликлиники и
лечебные кабинеты Центра, продемон�

стрировали работу медицинских лабо�
раторий с новой аппаратурой.

� Я рад, что мы достигли положи�
тельного результата в решении данно�
го вопроса, – отметил в беседе с вра�
чебным персоналом Сергей Лемешев�
ский. – За последний год в детской по�
ликлинике и в стационаре положение
с оборудованием изменилось к лучше�
му. Также современное оборудование

поступило и по на�
циональному про�
екту «Здоровье».
Этот прогресс зало�
жит хорошую осно�
ву на будущее, по�
тому что одна из
главных задач на
сегодня – это здо�
ровье детей.

Территориально
Детская городская
больница № 1 рас�
положена в районе
Нового Златоуста
и, безусловно, на�
ходится в зоне при�
стального внима�

ния Златоустовского машинострои�
тельного завода. История взаимоотно�
шений медицинского учреждения и
градообразующего предприятия на�
считывает несколько десятков лет. Все
эти годы заводом оказывалась самая

разнообразная помощь. Даже в непро�
стые 1990�е машиностроительный за�
вод, не нарушая традиций, поддержи�
вал связь с детской больницей.

� Хочется сказать спасибо Сергею
Лемешевскому, – говорит главврач
больницы Надежда Воронкова. – Мы
с ним работаем и как с генеральным ди�
ректором и как с депутатом областно�
го Законодательного Собрания. Сейчас
при содействии Сергея Антоновича
нам выделено более полумиллиона
рублей. Мы обновили физиотерапев�
тическое и стоматологическое обору�
дование, оборудование для лаборато�
рий. Оно распределено во все наши
подразделения – в стационар, поли�
клинику и Центр восстановительного
лечения. Кроме того, приобретены
уникальные медицинские аппараты,
которых до сих пор у нас не было.

В дальнейших планах руководства
Детской городской больницы № 1 г.
Златоуста – открытие уже в этом году
первого в округе специализированно�
го отделения социальной помощи под�
росткам. Депутат Законодательного
Собрания Челябинской области Сер�
гей Лемешевский поддержал эту ини�
циативу и пообещал оказать содей�
ствие в этом вопросе на городском и
областном уровнях.

Максим ПИСЬМЕННЫЙ,
фото Владимира ГАЛЫНКИНА

Знаковое событие в мире силовых
видов спорта собрало доселе невидан�
ное количество участников — около
тысячи спортсменов и тренеров, пред�
ставлявших 21 страну мира. Были ти�
нэйджеры, юниоры, женщины и вете�
раны до 76 лет.

Как признаётся сам Алексей, его
победа была бы невозможна без помо�
щи Владимира Горнова, депутата Зако�
нодательного Собрания Челябинской
области, члена Президиума региональ�
ного Политсовета ЧРО ВПП «Единая
Россия», генерального директора ООО
УК «КЕММА», который поддержал
своего сотрудника и выделил деньги на

За спорт без границ
Сотрудник ОАО «КЕММА» Алексей Седелкин стал чемпионом мира
по пауэрлифтингу, соревнования недавно завершились в Тольятти. Он
выступал в категории ветеранов от 50 до 60 лет. Соревнование
подобного уровня в России проводилось впервые в истории.

поездку в Тольятти.
� Мы не могли упустить шанс зая�

вить о Челябинске на мировом уровне,
– говорит Владимир Горнов. – Поэто�
му, не раздумывая, отправили Алексея
на соревнования. Ведь он к этой побе�
де шёл 10 лет. Седелкин был чемпио�
ном Европы, дважды становился чем�
пионом России. Теперь он у нас на
предприятии – звезда. Я поздравляю
Алексея и хочу сказать, что сегодня
«Единая Россия» делает всё возможное
для развития спорта. Ведь это залог
здоровья нации и новых побед России
на мировом уровне.

Сергей НИКОЛЬЦЕВ

В них участвовали: Сергей Корос�
телёв, президент комбината «Магне�
зит», депутат фракции «Единая Рос�
сия» Законодательного Собрания Че�
лябинской области; Валерий Некра�
сов, глава Саткинского муниципаль�
ного района; Ольга Яворская, веду�
щий специалист отдела организации
медицинской помощи детям и мате�
рям министерства здравоохранения
Челябинской области; руководители и
специалисты районных управлений
здравоохранения, образования и со�
циальной защиты населения.

В Сатке программа по оказанию
помощи семьям с детьми�инвалидами
и детьми с хроническими заболевани�
ями действует с 2005 года. В нынеш�
нем году к её реализации подключи�
лись Ашинский муниципальный рай�
он, а также Усть�Катавский и Кыш�

Когда нужна конкретная помощь
Сатке на базе лечебноEоздоровительного комплекса «Ла Вита»
состоялись встречи с родителями детейEинвалидов и детей, имеющих
хронические заболевания, которые прошёл в рамках одноимённой
социальной программы.

тымский городс�
кие округа. Её
и н и ц и а т о р о м
стал Сергей Ко�
ростелёв. В рам�
ках программы
выявляются се�
мьи, у которых
нет материальной
возможности ле�
чить своих детей и
которым реально
необходима конк�
ретная помощь.

Только за один день на встрече по�
бывали 32 семьи. Результатом собесе�
дования с родителями стала разработ�
ка комплексной программы меропри�
ятий, направленных на решение про�
блем каждой конкретной семьи. По
завершению встречи всех обратив�

шихся включили в программу, в ре�
зультате чего больных детей обеспечат
льготными лекарствами, а если есть
необходимость, поставят на учёт по
инвалидности, предоставят возмож�
ность ездить на обследование в обла�
стные центры, организуют санаторно�
курортное лечение.

Комментируя результаты приема в
Сатке, Сергей Коростелёв отметил:

� Думаю, что будущее у нашей про�
граммы есть. Однако разовая поддер�
жка, которую мы оказываем нуждаю�
щимся в помощи семьям – это, конеч�
но, хорошо, но всё же вопросы, кото�
рые из года в год озвучиваются роди�
телями на наших встречах, нужно ре�
шать комплексно. Например, актуаль�
на проблема, когда родители не могут
отправить своего ребёнка на санатор�
но�курортное лечение только из�за
того, что у них просто нет денег на до�
рожные расходы. По�моему, необхо�
димо выходить на правительство Че�
лябинской области, чтобы узаконить
некоторые моменты социальной под�

держки семей, имеющих ребёнка�ин�
валида или ребенка с хроническим за�
болеванием.

Также Сергей Павлович побывал в
городе Миньяре Ашинского района.
Одновременно подобные встречи про�
ходят в Кыштымском городском ок�
руге с участием депутата�единоросса
Александра Журавлёва, главного вра�
ча областной клинической больницы
№ 1; И.Ф. Вальдинтона, начальника
управления социального обслужива�
ния министерства социальных отно�
шений Челябинской области и Г.Н.
Киреевой, главного педиатра Челя�
бинской области. Кроме того, приём
прошёл в городе Сим Ашинского рай�
она с участием Ирины Огошковой –
начальника отдела организации меди�
цинской помощи детям и матерям
министерства здравоохранения Челя�
бинской области, в Усть�Катавском
городском округе с участием Т.М.
Чирковой, первого заместителя мини�
стра социальных отношений области.

Основная цель этих встреч – выя�
вить, достаточно ли эффективно в Че�
лябинской области оказывается по�
мощь и поддержка детям, имеющим
хронические заболевания.

Анна ИВАШИНА

Без труда – не ветеран
Повестка очередного заседания комитета по социальной политике была как ни�

когда насыщенной, но самые жаркие дебаты вызвал проект закона «О звании «Ве�
теран труда Челябинской области», инициатором которого были губернатор Пётр
Сумин и депутатская фракция «Единая Россия» Заксобрания области.

Челябинская область – первый и пока единственный регион Российской Федерации,
решившийся на принятие и реализацию подобного закона, который должен вступить в
силу с 1 января 2008 года.

Звание «Ветеран труда Челябинской области» будет присваиваться гражданам, име$
ющих стаж не менее 40 (мужчины) и 35 (женщины) лет. Также звание будут получать жен$
щины, родившие пять и более детей и воспитавшие их до достижения ими возраста вось$
ми лет. Каждый, получивший звание, будет иметь право на 50$процентную льготу по оп$
лате коммунальных, телефонных услуг, проезда на железнодорожном транспорте приго$
родного сообщения в период действия сезонных тарифов. Также ветераны труда Челя$
бинской области получат право бесплатного проезда на всех видах городского пасса$
жирского транспорта (кроме такси), право бесплатного медицинского обслуживания, из$
готовления и ремонта зубных протезов (кроме драгоценных металлов и металлокерами$
ки).

На сегодняшний день в области проживает более 260 тысяч человек, которые смогут
претендовать на получение этого звания.

$ Реализация подобного законопроекта стала возможной благодаря стабильному эко$
номическому развитию Челябинской области, – напомнил председатель комитета по со$
циальной политике Александр Журавлёв. – До сих пор звание «Ветеран труда» получали
лишь те, кто имел государственные награды или ведомственные знаками отличия.  На
реализацию закона из областного бюджета ежегодно будет выделяться полтора милли$
арда рублей.

Стоит отметить, что в 18 субъектах Российской Федерации приняты законы, предос$
тавляющие социальные льготы ветеранам труда.

Немало внимания парламентарии уделили одному из самых болезненных вопросов
по предупреждению распространения ВИЧ$инфекции в Челябинской области. По сло$
вам начальника отдела профилактики заболеваний минздрава Челябинской области Алек$
сея Королёва, эпидемиологическая ситуация в области по ВИЧ$инфекции оценивается,
как неблагополучная. На первое ноября текущего года зарегистрировано около 20 тысяч
ВИЧ$инфицированных, в том числе 98 детей до 14 лет. По абсолютному числу жителей с
ВИЧ Челябинская область занимает седьмое, по показателю поражённости – 12 место
среди 89 регионов РФ. По Уральскому Федеральному округу наша область находится на
втором месте после Свердловской. Самые высокие показатели по распространённости
ВИЧ отмечаются в посёлке Новогорный, Верхнеуфалейском и Копейском городских ок$
ругах, Коркинском и Еманжелинском муниципальных районах, Челябинске и Магнитогор$
ске. За последние пять лет количество смертей от СПИДа увеличилось в три раза.

$ В рамках выполнения областной целевой программы нацпроекта «Здоровье» в Че$
лябинской области на 2006$2008 годы на проведение профилактических мероприятий и
лечение ВИЧ$инфекции и вирусных гепатитов В и С выделено больше 32 миллионов руб$
лей, – отметил Алексей Королёв. – На семь миллионов рублей приобретены лекарствен$
ные препараты для предотвращения передачи ВИЧ$инфекции от матери к ребёнку.

 Но, несмотря на все принимаемые меры, медики прогнозируют увеличение количе$
ства ВИЧ$инфицированных и заболевших СПИДом.

Ирина ЯББАРОВА

Квартира для молодой семьи
Наша молодёжь этим летом не сидела сложа руки. Более 20 тысяч подрост�

ков работало в трудовых отрядах. В основном занимались уборкой улиц, благо�
устройством памятников. Об этом шла речь на заседании комитета Законода�
тельного Собрания по делам молодёжи, культуре и спорту.

В Челябинской области был проведён конкурс на лучший трудовой отряд. Первое
место занял отряд города Еткуля: ребята вместе со своим учителем труда сделали дет$
скую площадку в форме корабля.

Средняя зарплата подростков в 2007 году составила 1 850 рублей плюс 350 рублей
– на организацию работы (приобретение рукавиц, формы).

Студенты Челябинской области тоже активно поработали этим летом. Студенты были
задействованы в строительных, сельскохозяйственных работах, кроме того, работали
проводниками и вожатыми.

Средняя зарплата работника стройотряда составила 13 тысяч рублей, проводника
– 10 тысяч, труженика сельского хозяйства – 9 500, а вожатого – 3 тысячи рублей. На
комитете по делам молодёжи подняли вопрос об увеличении заработной платы вожа$
тым до 6 тысяч рублей. Ведь рабочий день с детьми отнимает более12 часов. Дети тре$
буют постоянного к себе внимания, и даже ночью надо быть начеку. Вот и получается,
что смена в лагере длится 21 день, а по рабочим часам у вожатого – почти два месяца.
Обидно.

Природа самоуправления
На заседании комитета Законодательного Собрания по экологии, природополь�

зованию, недрам и чрезвычайным ситуациям обсуждался проект постановления
ЗСО «Об исполнении закона Челябинской области «О наделении органов местного
самоуправления отдельными государственными полномочиями в области охраны
труда».

Закон необходим для сохранения экологических служб и наделения государственны$
ми полномочиями органов местного самоуправления. Этим законом перечень полномо$
чий по надзору за экологической безопасностью будет передан органам местного само$
управления.

Кроме того, южноуральские депутаты поддержали нижегородских коллег в инициа$
тиве по внесению в Государственную Думу Федерального Собрания РФ проекта феде$
рального закона «О внесении изменений в статью 44 Водного кодекса Российской Феде$
рации», который запретил сброс сточных вод во все три природные полосы. Парламен$
тарии поддерживают нижегородских коллег в том, что надо разрешить сброс вод в две
природные полосы, так как прежде чем попасть в водоёмы, сточная вода проходит мно$
гоуровневую очистку и не причиняет вреда окружающей среде.

Ксения ПОЛТАВСКАЯ

На заседании комитета вновь обсуждался болезненный вопрос о доступном жилье
для молодых семей.

$ Жильё! Как много в этом слове для сердца русского слилось! – перефразировал
классика председатель комитета Законодательного Собрания по делам молодёжи, куль$
туре и спорту, депутат фракции «Единая Россия» Руслан Гаттаров.

Лариса Брайловская, начальник отдела развития жилищного строительства мини$
стерства строительства, инфраструктуры и дорожного хозяйства области, подвела итоги
за 2006$2007 годы по предоставлению субсидий на жильё молодым семьям. В 2006 году
на данную программу было выделено 198 миллионов рублей из бюджетов всех уров$
ней. Было реализовано 181,5 миллиона рублей. Субсидии получили 658 семей. Больше
всего нереализованных денег было чесменском и кунашакском муниципальных окру$
гах. Естественно, возникает вопрос: а почему?

$ Причины, по которым некоторые семьи не могут приобрести квартиры, имея на
руках сертификаты, можно разделить на две группы, – говорит Лариса Брайловская. –
Первая группа – это причины личного характера. Например, семьи, в которых возникли
непредвиденные обстоятельства (смерть мужа, детей), или же резкое повышение цен
на рынке недвижимости. Вторая группа – неудовлетворительная работа органов мест$
ного самоуправления, которые не учитывают кредитоспособность семьи.

В 2007 году планируется выдать свидетельства 834 семьям. На сегодняшний день
уже выдано 723 свидетельства, а 85 семей приобрело себе квартиры.

Если вы молодая семья, и все ваши думы о том, где жить, то не забывайте, что вы
можете претендовать на субсидию. Для этого: 1) возраст хотя бы одного из супругов не
должен превышать 30 лет; 2) вы должны действительно нуждаться в жилье и 3) иметь
достаточный доход, чтобы смочь доплатить за квартиру.

Ольга ВАСИЛЬЕВА

Гордый стан Магнитки
Губернатору Петру Сумину и депутату фракции «Единая Россия»
Законодательного Собрания Челябинской области, председателю
совета директоров ОАО «ММК» Виктору Рашникову всегда есть о
чём поговорить. Вот и на прошлой неделе они обсудили вопросы
текущей работы градообразующего предприятия и реализации
инвестиционных проектов.

Надо отметить, что за 10 месяцев
этого года Магнитогорский металлур�
гический комбинат увеличил объёмы
производства стали и проката на 8% к
уровню прошлого года. Средняя зара�
ботная плата на предприятии одна из
самых высоких в области и составля�
ет 23 тысячи рублей в месяц.

Нынче ММК приступил к важней�
шему этапу программы технического

настоящее время на работах по его
возведению задействовано полторы
тысячи человек. Полностью заверше�
ны земляные работы, строители при�
ступили к бетонированию площадки
и монтажным работам. Зимой начнёт�
ся установка металлоконструкций.
Запуск стана планируется летом 2009
года. Благодаря этому проекту ММК
приступит к производству толстолис�
тового проката с высокими качествен�
ными характеристи�
ками для нефтегазо�
вой отрасли, судо�
строения, мосто� и
машиностроения.

Стан «5000» не
последний и не
единственный инве�
стиционный проект
Магнитки. По сло�
вам Виктора Рашни�
кова, в следующем

году комбинат приступит к строитель�
ству нового универсального стана хо�
лодной прокатки для производства ав�
толиста и подката для проката с по�
крытиями. Новый вид продукции бу�
дет широко востребован в автомоби�
лестроении. Кроме того, в июле 2008
года будет введён в строй второй аг�
регат непрерывного горячего цинко�
вания.

Яков САМОЙЛОВ

перевооружения предприятия – реа�
лизации самого крупного инвестици�
онного проекта Магнитки – строи�
тельству стана «5000». Этот стан по
своему масштабу и мощности будет
первым и единственным в России.
Самый «стальной» депутат области,
Виктор Рашников проинформировал
Петра Сумина о том, что строитель�
ство стана идёт быстрыми темпами. В
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Святое имя матери

В рамках салона состоялась выстав�
ка «Высокие технологии и инновации
региона», на которой южноуральские
предприятия представили более 400
инновационных проектов, в том числе
270 опытных образцов.

� Наша область уже перешла от этапа
выживания к этапу динамичного разви�
тия, – уверен министр экономического
развития Челябинской области Юрий
Клёпов. – Губернатором поставлена за�
дача: перевод экономики на инноваци�
онный путь развития, а это возможно
только при создании структуры поддер�
жки инноваций. Помимо этого, Пётр Су�

Делайте ставки… на инновации
В Челябинске состоялся III областной салон инноваций и инвестиций,
в котором приняло участие более ста предприятий области,
представители Уральского федерального округа, ведущих
челябинских вузов, руководители крупнейших организаций области
и банковских структур.

мин принял решение в следующем году
в пять раз увеличить объём финансиро�
вания развития инновационных техно�
логий. Будет создан венчурный фонд
объёмом 120 миллионов рублей для под�
держки инновационных предприятий.

Салон стал одним из самых крупных
и авторитетных бизнес�мероприятий. В
его программе были предусмотрены и
возможность обсуждения проблем раз�
вития инновационного потенциала ре�
гиона, и обмен опытом между предпри�
ятиями, и определение способов актив�
ного сотрудничества: первая венчурная
ярмарка, первая научно�практическая

конференция «Применение новых тех�
нологий для развития экономики в ре�
гионе», тематические круглые столы.

Как сообщили в минэкономразвития
региона, для определения наиболее пер�
спективных инновационных проектов и
разработок для реального сектора эконо�
мики, а также содействия их продвиже�
нию как на российский, так и на зару�
бежные рынки в рамках деловой про�
граммы состоялся конкурс «Лучший ин�
новационный проект и лучшая научно�
техническая разработка».

Участников салона приветствовал за�
меститель председателя Законодатель�
ного Собрания Челябинской области
Семён Мительман. Семён Аркадьевич
отметил, что салон стал хорошей тради�
цией.

� Мы плавно движемся к ожидаемо�
му всеми инновационному прорыву, об

этом говорит и экспозиция очередной
выставки, – подчеркнул председатель
комитета по экономической политике
ЗСО. – Мы понимаем, что инновации
дадут нам возможность развиваться, по�
могут сделать так, чтобы бедных стало
меньше, а доходы населения увеличива�
лись быстрее, чем инфляция. Желаю ус�
пехов всем авторам инновационных раз�
работок и хорошей коммерциализации,
потому что мало придумать что�то новое,
надо ещё продать и внедрить, а это зача�
стую труднее.

Также участников третьего областно�
го салона инноваций и инвестиций по�
здравил президент регионального объе�
динения работодателей «ПРОМАСС»,
депутат фракции «Единая Россия» Гос�
думы РФ Валерий Панов. Он заметил,
что челябинское бизнес�сообщество не
только делает всё для перехода экономи�
ки на инновационный путь развития, но
и создаёт новый высокодоходный сег�
мент рынка.

Участники выставки были награжде�
ны памятными дипломами.

Элина МОЛОТОВА

Окончание, начало на стр. 1
Действительно самоотверженным, потому что никто не сможет опроверг$

нуть, что их труд ничуть не легче труда металлургов, не менее ответствен, чем
у учителей, и все 24 часа они принадлежат детям. Как заметил председатель
ЗСО, каждый год правительство области будет награждать 50 многодетных ма$
терей Челябинской области.

Самая многодетная мама, присутствовавшая на празднике, – Алёна Алек$
сеевна Тетерук из Агаповского района. В её семье растёт одиннадцать детей:
старшей дочери 19 лет, младшему сыну – чуть больше двух. Она считает, что
дети рождаются не от национальных проектов, а от большой и чистой любви.
Ещё когда была девчонкой, то уже знала, что семья у неё будет большая, и дом
– большой, уютный и светлый. Получилось всё так, как хотела. Она смеётся,
когда говорит, что у её родителей 23 внука, а у них с мужем будет в несколько
раз больше. Она не представляет, как можно жить счастливо только вдвоём. И
пусть трудностей у них не меньше, чем у соседей, справляются с ними сооб$
ща. Да и администрация района всегда рада помочь хорошим людям.

А вот у другой многодетной челябинской матери, Оксаны Чижовой, пробле$
мы сложнее. Долгие годы они стоят в очереди на квартиру. Уже семнадцать
лет живут в общежитии, которое можно приравнять к ветхо$аварийному жи$
лью. На 28 квадратных метрах ютятся двое взрослых и шестеро детей. Куда
она только ни обращалась: к руководству ЧЭМК, где она работает с мужем, в
районную и городскую администрации, да только мольбы матери$героини ник$
то не слышит. Вот выдался случай: отчаявшаяся женщина прямиком подбежа$
ла к Владимиру Мякушу. В слезах Оксана описала свою историю.

Естественный вопрос: почему предприятие, на котором работают Чижовы,
не нашло возможности помочь большой семье? Оказалось, что на заводе нет
своего жилья, правда, им могут предоставить безвозмездную ссуду. Да вот
только денег этих не хватит, чтобы подобрать приемлемый для большой семьи
вариант.

$ Хотелось бы купить собственный дом. Скоро нас станет больше ещё на
одного.

Хочется людям пожить в нормальных условиях, чтобы у детей была спальня
и место, где бы они в тишине могли делать уроки. Кому помогать, если не им.
Старший сын – отличник, победитель предметных Олимпиад различного уров$
ня, выступает в команде КВН, и дочь – гордость школы.

Председатель ЗСО пообещал лично выяснить обстоятельства дела и найти
возможные пути решения жилищной проблемы. Сегодня в области проживает
больше тысячи многодетных семей, наградить одновременно всех невозмож$
но. Поэтому уместно было в этот день наградить тех женщин, чьи дети уже со$
стоялись как личности. Это жительницы Нагайбакского района: мать восьме$
рых детей Прасковья Андреевна Ишмаметьева 1915 года рождения и Мария
Никаноровна Леонтьева 1921 года рождения, воспитавшая девятерых детей. А
ещё – Мария Фёдоровна Нечепуренко 1915 года рождения из Пласта, у кото$
рой десять детей. И многим другим матерям низкий поклон за их благородный
труд.

$ Мы всегда говорим, что имя матери – святое, – отмечает Владимир Мякуш.
– Но нельзя забывать и о материальном. Мне неоднократно приходилось высту$
пать на различных трибунах – и в Кремле, и в Совете Федерации с предложени$
ем ввести государственную оплату всем матерям, воспитывающим детей до 16
лет. Причём это должна быть именно зарплата, и не ниже, чем у помощника вос$
питателя детского сада (за одного ребёнка), с начислением трудового стажа и
наличием соцпакета, как у любого труженика. Уверен, всё так и будет. Частично
наши предложения уже принимаются, а курс президента страны Владимира Пу$
тина на демографию – тому ярчайшее подтверждение и гарантия.

Вообще на приём были приглашены 522 матери из городов и районов об$
ласти. В числе приглашенных многодетные мамочки, матери, воспитавшие ге$
роев России, молодые мамы, совмещающие заботу о маленьких детях с ак$
тивной общественной работой и служением Отечеству. Губернатор Пётр Су$
мин на проведение областного праздника и подарки матерям направил один
миллион рублей из областного бюджета.

В канун Дня матери такие мероприятия по чествованию образцовых мате$
рей прошли в селах, городах и районах области.

Наталья ЩИПЦОВА

О том, что Челябинская область
твёрдо встала на путь именно развития
малого бизнеса, свидетельствуют циф�
ры.

� Вы наверняка помните, что начи�
нали мы с малого, – сказал губернатор
Пётр Сумин. – Если в 2000 году на под�
держку малого предпринимательства в
регионе выделяли около двух милли�
онов рублей, то в нынешнем – 55 мил�
лионов плюс 35 – из федерального
бюджета. На 2008 год на малый бизнес
мы вместе с Законодательным Собра�
нием выделяем уже 170 миллионов
рублей, в том числе 120 миллионов –
на развитие инновационной деятель�
ности в малом бизнесе через венчурные
фонды. Так что малый бизнес у нас не
просто на подъёме, это часть – и суще�
ственная – экономической системы
Челябинской области. А переток тор�
говых капиталов в производственные
свидетельствует о зрелости малого биз�
неса, его серьёзности, готовности вес�
ти честную, «прозрачную» деятель�
ность. Всё это благодаря тому, что ме�
ханизм взаимодействия бизнеса и вла�
сти у нас в общем и целом отлажен,
хотя до сих пор сохраняются некото�
рые шероховатости. Но все проблемы
решаемы.

Проблемы – это, в частности, вы�
сокая плата за подключение к электро�
сетям, перекосы в размерах арендной
платы (в городских округах её ставки
отличаются до 15�ти, в муниципальных
районах – до 50 раз), это также бюрок�
ратические проволочки и взяточниче�
ство, с которым планомерно борется
прокуратура. В числе проблем оказал�
ся и новый федеральный закон «О раз�
витии малого и среднего предпринима�
тельства в Российской Федерации»,
принятый летом текущего года.

� Накануне съезда у меня проходи�
ли встречи с избирателями, в том чис�
ле с малыми предпринимателями, – го�
ворит председатель Заксобрания Челя�
бинской области, секретарь Челябин�
ского регионального отделения партии
«Единая Россия» Владимир Мякуш. –
Естественно, мы обменивались мнени�
ями по поводу федерального закона о

О чём переживают «гномики экономики»
Выстраданное решение. Именно так большинство участников IX
Съезда представителей малого бизнеса Челябинской области назвало
резолюцию съезда. Она включила в себя все те разумные предложения,
которые предприниматели высказывали на своих местных
конференциях, на встречах с депутатами разных уровней, главами
муниципальных образований. Предложения касаются, в первую
очередь, программ поддержки и, что особенно приятно, дальнейшего
развития малого бизнеса.

развитии малого и среднего бизнеса. И
некоторые разочарованно говорили,
мол, закон этот нам мало чем помог.
По�моему, это слишком пессимистич�
ный взгляд, который совершенно не�
уместен. Достоинств у закона много, и
главное из них – это то, что он уста�
навливает чёткие критерии определе�
ния категории, к которой относится то
или иное предприятие. Причём закон
значительно увеличил число тех, кто с
1 января 2008 года сможет носить ста�
тус среднего, малого или микропредп�
риятия, а следовательно, претендовать
на государственную поддержку.

А государственная поддержка ока�
зывается немаленькая. Так, только в
2007 году на субсидии для субъектов
малого предпринимательства (СМП) –
компенсацию части затрат на уплату
процентов по кредитам, уплату лизин�
говых платежей, гранты и пр. – из
средств федерального и областного
бюджетов уже потрачено более 40 мил�
лионов рублей.

С Владимиром Мякушем солидарен
вице�спикер южноуральского парла�
мента, председатель комитета ЗСО по
экономической политике Семён Ми�
тельман.

� Да, закон по большей части рамоч�
ный, в нём не прописаны реальные
льготы малому бизнесу. Но тем лучше
для регионов: мы имеем возможность
самостоятельно – в рамках этого зако�
на, разумеется, – определить, какие
льготы и на каких условиях мы будем
давать предприятиям малого и средне�
го бизнеса. Комитет по экономической
политике Законодательного Собрания
сейчас работает над несколькими зако�
нами, в частности, об аренде земель, о
порядке управления имуществом, в
которые заложим льготы для малого
бизнеса Челябинской области.

Об имущественной поддержке ма�
лого бизнеса хочется сказать особо. В
последнее время муниципалитеты, ис�
полняя требования 131�го закона (о
разграничении полномочий), в массо�
вом порядке распродают неиспользуе�
мое для муниципальных нужд имуще�
ство, которое раньше много лет сдава�

ли в аренду. Страдают от этого, как пра�
вило, добросовестные арендаторы�
«малыши», не имеющие возможности
конкурировать с представителями
крупного бизнеса на торгах. В Госдуме
в первом чтении принят закон, кото�
рый даст определённые льготы таким
арендаторам. Но в Челябинской обла�
сти выход нашли уже сегодня.

� Мы нашли в законе пункт, кото�
рый позволяет муниципалитетам фор�
мировать целевые перечни имуще�
ства, не подлежащего продаже, для пе�
редачи в пользование представителям
малого бизнеса, – отметил Владимир
Мякуш. – Думаю, это послужит зна�
чительным стимулом для развития от�
дельных видов малого предпринима�
тельства, например, в сфере оказания
бытовых услуг. Кроме того, в Законо�
дательном Собрании работает расши�
ренная рабочая группа по предостав�
лению льгот по арендной плате СМП.
Также главам муниципальных образо�
ваний предлагается создавать бизнес�
инкубаторы для начинающих пред�
принимателей. Зная нашего губерна�
тора, я уверен, что многие из озвучен�
ных сегодня предложений вскоре най�
дут реальное воплощение. (Здесь я хо�
тел бы, чтобы вы похлопали, – обра�
тился Мякуш к публике, – ведь это
ваши предложения, я их только озву�
чиваю).

Также Владимир Мякуш отметил
важность информационной поддерж�
ки, призвал предпринимателей актив�
нее пользоваться современными ресур�
сами, внедрять современные техноло�
гии ведения бизнеса, в том числе с
широким использованием возможно�
стей глобальной информационной
сети Интернет.

коллег. Они, в частности, просят депу�
татов Заксобрания выйти с законода�
тельной инициативой в Госдуму РФ по
внесению изменений в действующее
законодательство. Например, просят
ввести уголовную ответственность за
хищения в сфере торговли, утвердить
на федеральном уровне порядок под�
тверждения бизнесменами своего тру�
дового стажа. А правительство облас�
ти просят внести в программу поддер�
жки пункт о создании серии типовых
магазинов или павильонов, которыми
СМП смогут пользоваться безвозмез�
дно.

А председатель регионального
объединения по защите прав предпри�
нимателей Елена Кузнецова высказа�
ла просьбу увеличить размер регио�
нальных грантов.

� Максимум сегодня составляет 250
тысяч, которых, конечно, достаточно
для информационной и консультаци�
онной поддержки, но крайне мало для
развития, – отметила Елена Геннадь�
евна. – Думаю, многие меня поддер�
жат, на эту сумму можно купить разве
что половину какого�нибудь аппарата.

Представители власти обещали сде�
лать всё возможное для облегчения
жизни предпринимателей, тем более
что это выгодно региону: малый биз�
нес сегодня занимает 24 процента в
экономической системе Челябинской
области (280 млрд. рублей в натураль�
ном выражении) против 11�ти процен�
тов в 2000 году. Однако просили по�
мнить, что это улица с двусторонним
движением, то есть и от самих пред�
принимателей в ответ ждут идей, ини�
циатив и – главное – готовности к от�
крытому диалогу и разумному компро�
миссу. И здесь возрастает роль неком�

� Считаю целесообразным ввести
специальную рубрику, посвящённую
малому бизнесу, на страницах газеты
Законодательного Собрания «Парла�
ментская неделя», – сказал Мякуш.

Предложений было ещё очень мно�
го: законодательно обеспечить выделе�
ние кредитов микробизнесу на под�
ключение к электросетям, увеличить
размер субсидий, выделяемых на реа�
лизацию муниципальных программ
поддержки предпринимательства, со�
здать гарантийные фонды для развития
системы предоставления поручи�
тельств по обязательствам СМП перед
кредитными организациями.

Председатель Еманжелинского Со�
юза предпринимателей Светлана Ан�
дрющенко передала пожелания своих

мерческих объединений представите�
лей бизнеса, таких как «ПРОМАСС»,
Союз промышленников и предприни�
мателей, «Опора России», Союз жен�
щин�предпринимателей «Союз успе�
ха» и другие. Их задача – стать рупо�
ром людей, посредниками между вла�
стью и бизнесом.

В заключение пленарного заседа�
ния были награждены победители и
призёры региональных конкурсов «Зо�
лотой Меркурий», «Женщина – дирек�
тор года», «Лучший городской округ
(муниципальный район) Челябинской
области по развитию малого предпри�
нимательства» и «Лучшее освещение
темы «Малый бизнес в Челябинской
области».

Ольга БОРОДЁНОК

ФОКи на финише
«Неблагополучной традицией стало срывать сроки сдачи физкультур�

но�оздоровительных комплексов, – с горечью произнёс секретарь ЧРО
ВПП «Единая Россия», председатель Законодательного Собрания Челя�
бинской области Владимир Мякуш на очередном рабочем совещании с
главами городов и руководителями строительных организаций. – Но от�
ступать некуда, за нами область и обещание людям».

С вопросом: как реально
сдать оба объекта до конца
ноября, Владимир Мякуш
обратился к присутствую$
щим.

Подрядчики пообещали,
что больше сроков перено$
сить не станут. Оба ФОКа
практически готовы как сна$
ружи, так и внутри. В Перво$
майском всех дел осталось –
уложить ледовые маты –
строительные, отделочные
работы завершены. И 28 но$
ября под звуки оркестра физкультурный комплекс распахнёт свои двери перед
жителями посёлка и близлежащих деревень.

Как только завершатся все пусконаладочные работы и специалисты при$
ступят к намораживанию ледового поля в Первомайке, монтажники приступят
к установке купола и подключению холодильного оборудования на другом ФОКе
– в Троицке. А там три дня – и лёд готов.

Но это только так говорится, сооружение катка – процесс трудоёмкий. И
требует правильного контроля, который будет осуществлять специалист фир$
мы$поставщика оборудования. Но, как пообещал глава Троицка Михаил Сине$
ок, 30 ноября долгожданный праздник состоится.

Это мероприятие будет не единственным знаковым событием в Троицке. В
этот же день после капитального ремонта откроется городская детская поли$
клиника, которая пришла к этапу завершения реконструкции только благодаря
хлопотам единороссов и лично Владимира Мякуша.

Ирина АДЛЕР
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ПАРПАРЛАМЕНТ

 

ЛАМЕНТЛАМЕНТСК

 

СКСКАЯ НЕДЕ

 

АЯ НЕДЕАЯ НЕДЕЛЯ

 

ЛЯЛЯ

По горизонтали: 1. Субпродукты. 4. Отверстие в дереве. 7. Африканское
животное. 10. Ветер Средиземноморья. 11. Козни. 12. Международные комп�
лексные спортивные соревнования. 13. Игрушка. 15. Танец с элементами ак�
робатики. 17. Династия скрипичных мастеров. 19. Японский воин. 20. Держа�
ва. 24. Река в Ленинградской области. 27. Школьная аудитория. 28. Сырьё для
гончарного производства. 30. Ход в шахматах. 33. Морская промысловая рыба.
34. Скоростное судно. 35. Настил из брёвен. 36. Вечнозелёное травянистое
растение, ликоподиум. 37. Буква греческого алфавита.

По вертикали: 1. Упражнение в гимнастике, фигурном катании. 2. Стол
слесаря, столяра. 3. Марка дезодо�
ранта. 4. Удлинённая повозка без ку�
зова. 5. Материал для оклейки стен.
6. Лиственное дерево. 7. То, что из�
расходовано. 8. Коллектив рабочих,
служащих. 9. Наука о строении тела.
14. Полуобезьяна. 15. Типовой шаб�
лон для документа. 16. Кобылье мо�
локо. 18. Вид оленя. 21. Искусствен�
ный утеплитель. 22. Русский сувенир.
23. Склад имущества в воинской ча�
сти. 25. Неделящаяся часть . 26. По�
лучатель корреспонденции. 28. Кру�
пинка осадков. 29. Материал для по�
белки. 31. Инструмент для нарезания
резьбы. 32. Единица подвижного со�
става.

Согласно федеральному закону №244�
ФЗ от 01.11.2007 в целях повышения уров�
ня материального обеспечения граждан с
1 декабря 2007 года и с 1 августа 2008 будут
увеличены размеры базовых частей трудо�
вых пенсий, государственные пенсии и от�
дельные выплаты, которые устанавлива�
ются в процентном отношении к базовой
части трудовой пенсии.

Этим же законом предусмотрены но�
вые размеры ежемесячных денежных вып�
лат федеральным льготникам, которые бу�
дут установлены с 1 апреля 2008 года.

Сегодня мы остановимся на ближай�
шем перерасчёте – с 1 декабря текущего
года.

С 1 октября 2007 года размер базовой
части трудовой пенсии по старости состав�
ляет 1 260 рублей. 1 декабря к этой сумме
прибавится ещё 300 рублей. Таким обра�
зом, базовая часть трудовой пенсии по ста�
рости вырастет почти на 24% и составит 1
560 рублей. По сравнению с началом года,
когда базовая часть трудовой пенсии по
старости составляла 1 035,09 рубля, к де�
кабрю её размер увеличится на 50,7%.

С 01.12.2007 будут пересчитаны разме�
ры базовых частей всех других видов тру�
довых пенсий: по старости, по инвалид�
ности и по случаю потери кормильца (см.
таблицу).

Следует учесть, что государственные
пенсии (инвалидам из числа военнослу�
жащих сержантского и старшинского со�
става, лицам, пострадавшим от радиации,
социальные пенсии), а также такие вып�
латы, как дополнительное материальное
обеспечение за заслуги перед государ�
ством или за работу в ядерном оружейном
комплексе РФ, устанавливаются в про�
центном отношении к размеру базовой
части трудовой пенсии по старости. В свя�
зи с этим с 1 декабря текущего года госу�
дарственные пенсии и указанные выпла�
ты будут увеличены в 1,2380952 раза
(1560:1260).

Специалисты Пенсионного фонда ак�
тивно принялись за работу, и к 1 декабря
всё будет готово для того, чтобы каждому

пенсионеру выплатить пенсию уже с учё�
том прибавки.

Следует заметить, что декабрьское по�
вышение пенсий никак не отразится на
графике перерасчёта пенсий в будущем
году. Очередное увеличение пенсий состо�
ится в предусмотренные законодатель�
ством сроки: с 1 февраля 2008 года будет
произведена индексация страховой части
пенсии на 8%, с 1 апреля она будет про�
индексирована еще на 7,5%. А с 1 августа
2007 года запланировано ещё одно увели�
чение базовой части трудовых пенсий. На�
пример, базовая часть трудовой пенсии по
старости будет установлена в размере 1 794

рубля, что эквивалентно индексации на
15%.

Обращаем внимание, что размеры еже�
месячных денежных выплат федеральным
льготникам, которые согласно действую�
щему законодательству пересматривают�
ся в случае индексации базовой части тру�
довой пенсии по старости, после 1 декаб�
ря не изменятся. Это связано с тем, что в
этот раз, также как и в октябре текущего
года, производится не индексация базовой
части трудовой пенсии по старости, а од�
номоментное увеличение её размера путём
внесения изменений в федеральный закон
«О трудовых пенсиях в Российской Феде�
рации». Увеличение указанных выплат
планируется произвести с 1 апреля 2008
года.

Дополнительные расходы федерально�
го бюджета и бюджета Пенсионного фон�
да в связи с повышением пенсий с декаб�
ря составят в целом по России примерно
167 миллиардов рублей, в том числе: 28
миллиардов рублей в 2007 году и 138 мил�
лиардов рублей – в 2008 году.

Дополнительные расходы на выплату
пенсий в Челябинской области составят

Базовая часть пенсии увеличится
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Базовая часть пенсии увеличится
Совсем недавно пенсионеры получили пенсии с новой октябрьской
прибавкой. И уже не рассчитывали на увеличение своих доходов до
будущего года. Но счастливый случай им помог. Уфимская
пенсионерка Пелагея Григорьевна Швецова при встрече с Владимиром
Путиным поведала ему о своей маленькой пенсии. Рассказала, как
трудно жить на такие деньги. Президент России выслушал её и обещал
помочь. После этого он дал поручение правительству РФ пересмотреть
пенсии не с февраля следующего года, как было запланировано, а уже
с 1 декабря 2007 года. Соответствующий законопроект,
представленный правительством Российской Федерации, был одобрен
Государственной Думой сразу в трёх чтениях и 1 ноября подписан
президентом.

330 млн. руб. в месяц.
Так, в результате увеличения с 1 декаб�

ря 2007 г. размера базовой части трудовой
пенсии средний размер всех пенсий в на�
шей области составит 3 600 рублей, по
сравнению с данными на 01.10.2007 (3 248
рублей) увеличение произойдёт на 352
рубля.

Средний размер трудовых пенсий пос�
ле 1 декабря вырастет на 336 рублей и со�
ставит 3 636 рублей, в том числе по старо�
сти – 3 810 рублей.

Государственные пенсии после пере�
расчёта увеличатся в среднем на 573 руб�
ля, их средний размер составит 3 050 руб�
лей.

Наибольшее увеличение ожидает ин�
валидов и участников ВОВ, получающих,
как правило, две пенсии: по старости и по
инвалидности. В данном случае средний
размер двух пенсий увеличится на 1415
рублей и составит 9 800 рублей.

Наименьшим, как и прежде, останет�
ся размер социальной пенсии у инвалидов,
имеющих ограничение способности к тру�
довой деятельности I степени, он увели�
чится с 1 декабря на 293 рубля и составит
1 524 рубля 90 копеек.

Наталья БОЙКО,
заместитель начальника отдела по

работе с обращениями граждан, застрахоE
ванных лиц, организаций и страхователей

ОПФР по Челябинской области

Челябинская область стала первым
регионом, подготовившим законопро�
ект по ветеранам в таком полном фор�
мате. Звание «Ветеран труда Челябин�
ской области» получат пенсионеры,
проживающие на территории нашего
региона, со страховым стажем работы
– 35 лет у женщин и 40 лет у мужчин,
независимо от наличия у них област�
ных грамот и наград или стажа работы
за пределами нашей области, а также
многодетные матери, имеющие пять и
более детей, младшему из которых ис�
полнилось 8 лет.

По телефону «горячей линии» юж�
ноуральцы спрашивали: входят ли в
страховой стаж служба в армии, учёба
в институте и отпуск по уходу за ре�
бёнком. Подробный перечень страхо�
вого стажа можно уточнить в отделе�
ниях Пенсионного фонда по месту
жительства.

Много звонков поступило от лю�
дей, проработавших на вредном про�
изводстве по горячей сетке и не дора�
ботавших несколько месяцев до необ�
ходимого стажа, от многодетных ма�
терей и водителей троллейбусов, а так�
же от людей, ушедших на пенсию с
ликвидированных и обанкротивших�
ся предприятий. Не все эти категории
войдут в принимаемый законопроект.

Как стать ветераном трудаКак стать ветераном трудаКак стать ветераном труда

 

Как стать ветераном труда
С 14 по 21 ноября в Законодательном Собрании Челябинской области
была проведена «горячая линия» по проекту закона «О звании
«Ветеран труда Челябинской области». Южноуральцы активно
включились в процесс подготовки законопроекта: в день на
автоответчик поступало до 300 звонков, более 60 предложений пришло
на официальный сайт Законодательного Собрания.

� Этот закон добавит в список льгот�
ников ещё около 270 тысяч южноураль�
цев и поможет нам частично компен�
сировать рост цен, – прокомментиро�
вал председатель комитета по социаль�
ной политике ЗСО Александр Журав�
лёв. – На реализацию закона из облас�
тного бюджета ежегодно будет выде�
ляться более 1,5 миллиарда рублей. За�
кон о ветеранах труда Челябинской об�
ласти долго вынашивался. Предложе�
ния, полученные по «горячей линии»,
мы тщательно проанализировали и об�
судили на двух комитетах Законода�
тельного Собрания – по социальной
политике и по бюджету и налогам.
Часть из них вошла в законопроект, ос�
тальные мы будем вносить постепенно
ежегодно, добавляя новые категории
льготников, исходя из тщательного
расчёта средств областного бюджета.

Самым частым вопросом «горячей
линии» и онлайн�конференции на
официальном сайте Законодательного
Собрания стали вопросы: где и когда
можно будет оформить звание «Вете�
ран труда Челябинской области». От�
вет можно получить по телефонам «го�
рячих линий» в районных отделениях
социальной защиты. По словам мини�
стра социальной защиты Надежды Гар�
тман, приходить в отделения социаль�

ной защиты для оформления льгот не
надо – всем новым получателям льгот
они будут насчитываться уже с 1 янва�
ря 2008 года.

Работа над этим законопроектом
продолжается. Председатель Законо�
дательного Собрания Владимир Мя�
куш поблагодарил жителей за предло�
жения и пожелания и выразил уверен�
ность, что депутаты примут долгождан�
ный для многих закон на ближайшем
заседании Законодательного Собрания
29 ноября сразу в трёх чтениях.

Не забыть ни о ком
В редакцию газеты «Парламентская неделя» пришло письмо от че�

лябинской пенсионерки Марины Андреевны Силиной. Она пишет:
«Убедительная просьба при разработке закона о присвоении звания «Ве$

теран труда» рассмотреть вопрос о том, чтобы в стаж, необходимый для это$
го: 35 лет для женщин и 40 – для мужчин, – входили бы и годы работы продол$
жающим трудиться пенсионерам.

Мне думается, это большое упущение, быть может, даже нарушение прав
человека, что почему$то работающим пенсионерам эти годы не засчитыва$
ются в стаж. Ведь люди, будучи уже в пенсионном возрасте, продолжают тру$
диться, зарабатывают прибавку к своим небольшим пенсиям, а не попрошай$
ничают ни у кого и не являются иждивенцами ни для кого – трудятся! И их тру$
довые годы не идут в стаж. Вместо того, чтобы поощрить этих пожилых людей
– государство наказывает их за их труд. И если у некоторых совсем немного
не хватает до 35$ и 40$летнего стажа – они вновь окажутся «за бортом».

Опишу ситуацию на своём примере. Когда решили выбросить из трудово$
го стажа годы учёбы в вузах, мой стаж составил 34 года. На пенсии по старо$
сти я с 1995 года, но до 22 февраля 2007 г. непрерывно продолжала работать,
т.е. 12 лет. По нынешнему закону эти годы в стаж не идут. Мягко говоря, обид$
но и несправедливо: выходит, мой 12$летний труд никому не нужен, а мне ду$
мается, я принесла пользу своему государству.

В подобном положении окажутся многие, и эту несправедливость просьба
к комиссии как$то исправить, дабы не нанести серьёзные душевные травмы
песионерам$труженикам, а ведь нам уже под 70 лет и более. И чтобы не омра$
чать прекрасную акцию, чтобы вновь не получилось, как в той крылатой фра$
зе: «хотели, как лучше, а получилось – как всегда», – надеюсь, что мнение та$
ких пенсионеров, как я, будет учитываться, и решение будет положительным».

Редакция передала это письмо в комитет Законодательного Собра�
ния Челябинской области, занимающийся доработкой данного закона.
Уверены, что мнение ветерана будет рассмотрено и учтено при оконча�
тельном чтении законопроекта.

Дела сельскохозяйственные
Каковы итоги реализации национального проекта «Развитие агропро�

мышленного комплекса» за 2007 год? Как повысить производство мяса?
Эти и многие другие вопросы обсуждались на заседании комитета Зако�
нодательного Собрания по аграрной политике и земельным отношениям.

По предварительным итогам, Челябинская область занимает лидирующее
место по приросту молочной продукции среди других регионов страны. Произ$
водство молока в этом году увеличилось на 4,7%. Всего в этом году произведе$
но 570 400 тонн молока. Поголовье крупного рогатого скота увеличилось на 3,2%,
теперь его в Челябинская область насчитывается 81 400 голов. Наибольшую
динамику показывают птицефабрики. Проходит реконструкция и модерниза$
ция птицеводческих площадок. В 2006 году птицефабриками было освоено три
миллиарда рублей, в этом году уже освоено почти два с половиной.

Председатель комитета Законодательного Собрания по аграрной политике
и земельным отношениям, депутат фракции «Единая Россия» Александр Бере$
стов обеспокоен тем, что красного мяса (свинины и говядины) всё же недоста$
точно. Россия закупает у других стран около 40% мяса.

$ К 2010 году надо полностью отказаться от импортного мяса, – говорит
Александр Берестов. – Надо
поднять инициативу частника.
Половина всей мясной продук$
ции в области производится ча$
стниками – хозяевами подворий.

Кроме того, депутаты Челя$
бинской области говорили о том,
что надо стимулировать хозяй$
ства в выращивании белкового
продукта. Практика показала,
что затраты на рапс оправдыва$
ются высоким качеством мяса и
молока.

Ольга ВАСИЛЬЕВА

На прошлой неделе холодные
воздушные массы сумели прорвать�
ся на территорию Южного Урала,
словно, пытаясь доказать, что ноябрь
в наших широтах – месяц зимний.

Но подошедший в выходные атлан$
тический циклон перекрыл доступ холо$
ду. И предстоящая неделя ожидается
умеренно морозной. В ночные часы
температура воздуха будет –7 –12,
днём – от 3 до 8 градусов ниже нуля. В
отдельные дни пройдёт снег. Атмосфер$
ное давление будет меняться незначи$
тельно – его величины ожидаются близ$
кими к норме – 743 мм рт.ст. Из опас$
ных явлений следует ожидать гололеди$
цу на дорогах от снежного наката.


